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みなさんお元気でしょうか。暖房をつけないと寒くてベッドから出れない時期がとうと

うやってきてしまいました。同時に、むつ総合病院で働き始めて早くも 7か月が経ったこ

とに驚いています。 

最近、友人に誘われてゴルフを始めました。まだまだ下手くそでコースを周るには程遠い

実力ですが、打ちっぱなしを楽しんでいます。中古ではありますが、7番アイアンとドラ

イバーも購入して気持ちが高ぶっています。ゴルフは再現性が大事であり、飛距離は二の

次みたいです。まだまだダフったり、スライスしたり、思ったところにボールが行ってく

れませんが、まっすぐきれいに飛んだ時はとてつもない快感を得ることができます。幸い

むつの打ちっぱ施設は他の地域に比べて破格の値段ですので、１年半思う存分練習した

いと思います。 
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